

Sasal

Provincia: Huesca

Comarca: La Jacetania

Torre de la Iglesia de san Esteban

Torre de planta rectangular, presenta evidencias de haber sido recrecida en altura a partir del nivel del tejado de la iglesia. Aparte del cambio de material constructivo, algo más regular en la parte alta, presenta en su lado sur dos grandes vanos de medio punto tapiados, que en su día debieron de corresponder al campanario. En uno de esos vanos se abrió posteriormente una minúscula ventanita rematada en arco de medio punto. La parte baja de esta torre ejerce como último tramo de la nave y alberga el coro. Salvo los dos vanos de medio punto que acogen, en la actualidad, las dos campanas de la iglesia, abiertos en su cara sur, el resto de la torre es prácticamente macizo; solo se horadan pequeños vanos adintelados, en disposición irregular, para permitir la iluminación de los pisos interiores.

Datación: s. XVII-XIX

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-HUE-002-199-368/Iglesia/de/San/Esteban.html#.YgKy3ITMJMs>

